

Betreff:

Neuer Standort Endingen / VCM Verwaltungssitz

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.



Neuer Standort Endingen / Verwaltungssitz

Die VCM-Gruppe vergrößert sich zum 01.10.2015 mit dem Standort Endingen am Kaiserstuhl.

Millionenfach verkaufte Artikel bestätigen seit über 35 Jahren den immensen Erfolg im nationalen und internationalen Handel, sowie der bedeutenden OEM-Produktion für öffentliche Einrichtungen und Industriekunden nach Kundenwunsch.

Die familiengeführte Firmengruppe hat in den letzten fünf Jahren ihre Flächen mehr als verdoppelt um der überaus positiven Entwicklung gerecht zu werden.

Der Firmensitz der VCM Morgenthaler GmbH wird zum 01.10.2015 auf das Firmengelände nach Endingen verlegt. Bitte hinterlegen Sie zu diesem Zeitpunkt die neue Anschrift und neuen Telefonnummern in Ihren Systemen:

Anschrift für Rechnungen und Gutschriften

VCM Morgenthaler GmbH
Ersteiner Straße 12
79346 Endingen

Zentrale

Tel.: 07642 / 90789 - 0
Fax: 07642 / 90789 - 299
Mail: info@vcm-gruppe.de

Vertrieb

Tel.: 07642 / 90789 - 110
Fax: 07642 / 90789 - 199
Mail: vertrieb@vcm-gruppe.de
Mail Bestellungen: bestellung@vcm-gruppe.de

Service-Support

Tel.: 07642 / 90789 - 220
Fax: 07642 / 90789 - 299
Mail: service@vcm-gruppe.de

Buchhaltung

Tel.: 07642 / 90789 - 660

Fax: 07642 / 90789 - 699

Mail: buchhaltung@vcm-gruppe.de

Logistik Standort Endingen

Tel.: 07642 / 90789 - 440

Fax: 07642 / 90789 - 499

Mail: logistik-endingen@vcm-gruppe.de

Soweit nicht anderweitig kommuniziert, werden die Warenlieferungen weiterhin an die bekannten Lieferadressen übersandt.

Ausnahme Retouren, diese werden künftig am Standort Endingen bearbeitet.

Wir freuen uns mit Ihnen auf einen erfolgreichen Jahresendspurt.

New location Endingen / administrative center

The group VCM expands on 01/10/2015 with the location „Endingen am Kaiserstuhl“.

Millionfold sold products confirm the immense success in national and international trade, as well as the major OEM production for public institutions and industrial customers for over 35 years.

Hereby the family-run corporate group has more than doubled its own areas in the last five years to come up to the very positive developments.

The head office of VCM Morgenthaler GmbH will be relocated on the premises to Endingen on 01/10/2015.

Please store at this time the new address and new telephone numbers in your system:

Address for invoices and credit notes

VCM Morgenthaler GmbH

Ersteiner Straße 12

D - 79346 Endingen

Central

Tel.: ++49 (0) 7642 / 90789 - 0

Fax: ++49 (0) 7642 / 90789 - 299

email: info@vcm-gruppe.de

Sales

Tel.: ++49 (0) 7642 / 90789 - 110

Fax: ++49 (0) 7642 / 90789 - 199

email: vertrieb@vcm-gruppe.de

email orders: bestellung@vcm-gruppe.de

Service-Support

Tel.: ++49 (0) 7642 / 90789 - 220

Fax: ++49 (0) 7642 / 90789 - 299

email: service@vcm-gruppe.de

Account department

Tel.: ++49 (0) 7642 / 90789 - 660

Fax: ++49 (0) 7642 / 90789 - 699
email: buchhaltung@vcm-gruppe.de

Logistic location Endingen

Tel.: ++49 (0)7642 / 90789 - 440
Fax: ++49 (0) 7642 / 90789 - 499
email: logistik-endingen@vcm-gruppe.de

Unless otherwise agreed, the deliveries of goods will still be sent to the known delivery addresses.
Except returns, these will be processed at the location Endingen in future.

We look forward with you to a successful year-end rally.

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)